

2年 学年だより 10月

2025年10月1日

白山市立蝶屋小学校 2年生

10月に入り、朝晩は暑さが落ち着きはじめ、心地よく過ごせる日も増えてきました。子どもたちは運動会に向けて毎日練習に励んでいます。体調を整えて練習に臨めるようご協力よろしくお願ひいたします。

蝶屋児童館へ行きました！！

9月25日に生活科の「みんなでつかうまちのしせつ」という学習で蝶屋児童館へ行きました。子どもたちにとっては、普段遊びに行ったり、学童で利用したりしている馴染みの場所ですが、まだまだ知らないこともたくさんあると分かり、真剣に話を聞いたり、質問したりしていました。



お知らせ

◇衣替えについて

衣替えの日は、特別に設けていません。気候に合わせて制服の上着を着て下さい。名札の付け替えをお願いします。肌寒い場合は、まずは制服の上着を着用してください。



◇生活リズムモンスター攻略ブックについて

生活リズムモンスター攻略ブックの取り組みにご協力いただきありがとうございます。モンスターは順調に倒せているでしょうか。10月17日（金）を締め切りとします。取り組みが終わっても、規則正しい生活を続けられるように、よろしくお願ひします。

☆運動会については、後日、改めて紙面にてお知らせいたします。